

Abstrak

Bayu, Besttia Tri.04683/2008. "Using Go-Go Gourmet Game in Teaching Writing a Procedure Text at Junior High School Students". Paper. Jurusan Bahasa Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Menulis adalah salah satu komponen terpenting di dalam pembelajaran Bahasa Inggris. Menulis membantu siswa untuk menuangkan ide dari apa yang mereka lihat dan dengar. Biasanya siswa menemukan kesulitan dalam menulis. Siswa tidak dapat menulis teks dengan baik karena kurangnya kosakata siswa, kedua adalah kurangnya bahan di sekolah, dan masalah terakhir adalah kurangnya minat siswa. Pada makalah ini akan dibahas tentang materi yang dapat membantu siswa dalam meningkatkan kemampuan menulis mereka, yang di fokuskan untuk murid SMP. Umumnya para siswa sangat menyukai metode belajar sambil bermain. Mereka akan lebih termotivasi dengan hal tersebut, selain lebih menarik tentunya juga dapat mendorong kreativitas siswa dalam menyampaikan ide. Salah satu materi yang digunakan untuk meningkatkan kemampuan menulis mereka dalam prosedur text pada murid SMP adalah dengan menggunakan *Go-Go Gourmet Game*. *Go-Go Gourmet* adalah salah satu *game* yang menarik tentang prosedur memasak makanan. Didalam *Go-Go Gormet Game* terdapat banyak kosa kata yang bisa menambah kosa kata mereka. Pertama dalam metode ini guru memperlihatkan video kepada siswa dengan memperkenalkan *Go-Go Gourmet* kepada mereka. Siswa diajak ke labor komputer, yang di komputer masing-masing mereka telah disediakan *Go-Go Gourmet Game* didalamnya. Kemudian siswa memainkan *game* tersebut berdasarkan intruksi yang diberikan oleh guru. Materi ini akan memberikan beberapa dampak yang positif, diantaranya siswa akan beranggapan bahwa Bahasa Inggris merupakan mata pelajaran yang menyenangkan dan memiliki tantangan sendiri. Materi ini akan membuat mereka lebih aktif dan bersemangat dalam belajar karena materi ini menghubungkan pembelajaran dengan penggunaan multimedia yang sangat efektif pada zaman sekarang.